水泳競技

滋賀県記録を樹立!

2月5日(日)に静岡県で行われた第77回 伊豆駿河湾選手権において、B&G今津スイミ ングスクール所属の次の方々が滋賀県記録を樹 立されました。(市民スポーツ課)

		(敬称略)
氏名(所属)	種目	結果
馬場 帆花 (高島中学校1年生)	女子 1500 m	滋賀県中学校 記録樹立
饗庭 心美 (新旭北小学校6年生)	自由形	滋賀県学童 記録樹立



饗庭さん

馬場さん

グラウンド・ゴルフ競技

冬季大会の結果発表!

2月17日(金)に今津総合運動公園で行わ れた第9回高島市グラウンド・ゴルフ協会冬季 大会において、次の方々が優秀な成績を収めら れました。(市民スポーツ課)

	(
氏名(所属)	結果
山田 章 (高島グラウンド・ゴルフ協会)	優勝
砂川千代子 (今津町グラウンド・ゴルフ協会)	準優勝
前田 邦生 (今津町グラウンド・ゴルフ協会)	第3位







山田さん

前田さん

砂川さん

ご賛同いただける事業所を募集しています

フードドライブへの取組事例を紹介

フードドライブの趣旨にご賛同いただきまし た平安製作所労働組合から、社内フードドライ ブで集まった約8kgの食品や日用品などをご寄 付いただきました。

寄付していただいた食品などはフードバンク びわ湖たかしまを通して必要としている家庭に お渡しします。

市では、フードドライブの普及および食品口 ス削減にご賛同いただける事業所を引き続き募 集しています。(環境政策課)



スキー競技

全国を舞台に高校生・中学生が活躍!

2月7日(火)から11日(土)にかけて、山形県 で行われた全国高等学校総合体育大会第72回全国高 等学校スキー大会および2月7日(火)から10日(金) にかけて、長野県で行われた全国中学校体育大会第 60 回全国中学校スキー大会に、次の方々が出場し健 闘されました。(市民スポーツ課)



(粉称略)

		(敬称略)			
種目	氏名	所属等			
全国高等学校総合体育大会第	全国高等学校総合体育大会第72回全国高等学校スキー大会				
クロスカントリー	山口 瑠星	高島高校3年生(マキノ町在住)			
	青井 未来	安曇川高校 3 年生(安曇川町在住)			
	渕田 大翔	高島高校2年生(安曇川町在住)			
アルペン	古谷・ネモ	高島高校 3 年生(今津町在住)			
	大森 寧	比叡山高校 3 年生(今津町在住)			
全国中学校体育大会第60回全国中学校スキー大会					
クロスカントリー	安原 煌貴				
	中村 勇翔				
	入江 花	安曇川中学校3年生			
	道前 慧一				
	澤心優				
	阿萬 尋登	今津中学校3年生			
	太田建悟	 今津中学校2年生			
	木谷 朋音	<u> </u>			
	中村 心遥	安曇川中学校2年生			
	入江 椿	安曇川中学校1年生			
	大村 理央	今津中学校1年生			
	志村 理樹	高島中学校1年生			
アルペン	葛田香里菜	湖西中学校3年生			
	古谷 ルク	今津中学校3年生			
	古谷芽衣子	今津中学校1年生			



クロスカントリー競技の選手たち



アルペン競技の選手たち

(80 %

☎ (25) 8123

環境センター建設課 ☎(25)8104

ごみは



ガールスカ ウト滋賀県 第18 団

いて、

改めて考えていただく

されるごみの処理の課題につ

日常生活から日々出

区・自治会を対象にこれまで

2度の公募を行い

ました。

機会にしたいと考え、

市内で



環境政策課では、琵琶湖岸の清掃にか かる湖岸クリーンアップ事業補助金を交 付しています。興味のある方や実施され ている団体はご連絡ください。

※補助金については限度額や、対 象となる事業、団体の数に制限 がありますのでご注意ください。

解ご協力が重要と考えてい

#

あたっては、

地元地域のご理

 \mathcal{O}

新ごみ処理施設の整備

きれいな琵琶湖を未来へ残していくため、ポイ捨てはせずできれいな琵琶湖の景観が守られてきました。岸の清掃に取り組まれています。そのおかげもあり、今日ま 市内では複数のボランティア団体や区・自治会の方々が湖 しっ 今日ま

ていれてありがどう

「高島市のごみ減量と新 市政モニターアンケー

施設の整備」

の結果を紹

介

ま

す

結果のなかで多かった質問などに対してお答えし いる こみ処理施設整備について、

ます

なぜ建設予定地に泰山寺区が 選ばれたの?

いただいた結果、「適地」・さまざまな観点から審査し 諮問し、災害リスクをはじめ の答申をいただきましたこと で構成する建設検討委員会に 場所を候補地として選定 それについて専門家など 経済性に 寺を建設予定地と 優れる道路沿



定することにしま

泰山寺区からの打

の

すに市が主体的に候補地を選

かったため、

3回目は公募せ

クの懸念から決定には至らな すれも水害リスクや地震リス

可燃ごみ搬出量

現在、三重県の民間ごみ処理業者へ委託して焼却処分してい ます。ごみの量に応じてごみ処理費用を負担することになりま すので、ごみの分別や減量にご協力ください。

	測定月	収集量
	令和4年3月分	1,102t
	令和5年3月分	1,055t(前年比 47t 減)
1		·



ごみ

理

Town Topics タウントピックス

自助具製作ボランティアグループ「ほほえみ工房」

第 11 回おうみ社会貢献賞を受賞!

3月16日(木)に、公益財団法人滋賀県市町村振興 協会が主催する第 11 回おうみ社会貢献賞の表彰が行わ れ、安曇川町でご活躍されている「ほほえみ工房」が受 賞されました。この賞は、まちの活性化に寄与すること を目的に、地域に密着した社会貢献活動に地道に取り組 んでいる民間の団体や個人に対して授与されます。

ほほえみ工房は、平成2年から活動を開始され、身体 にハンディのある方の自立を助け、介護者の負担を軽減 する自助具の製作を行っています。現在も新しい自助具 の製作に取り組んでおり、今後も活躍が期待されます。 (市民協働課)



災害に対応するために

消防車が新しくなりました!

3月に高島市消防団の消防車2台が新しくなりまし た。今回更新した消防車のうち1台は総務省消防庁から 無償貸与されたもので、2台とも最新鋭の可搬小型動力 ポンプを搭載した軽積載車です。狭い道や悪路に強い地 域防災型で、住宅密集地から山間部まで幅広い道路事情 に対応しています。

軽自動車ならではの機動性と走 行性を発揮し、これからも市民の 皆さんの安全のために日頃から訓 練を重ね、災害に対応していきま す。(消防本部消防総務課)



保護者のためのいるか学習会

「もっと知りたい!発達障がい」を開催しました!

2月25日(土)に児童発達支援センター 「エール」で、 発達障がいに関心のある保護者や家族を対象に、いるか 学習会を開催しました。

「もっと知りたい!発達障がい」をテーマに滋賀医科 大学医学部附属病院の澤井 ちひろさんに講演していた だきました。参加された保護者からは、「日頃の関わり を振り返る良い機会となった」、「教えてもらったことを 実践してみたい」などの感想がありました。

学習会後はエール職員との相談を希望される方もおら れ、継続して子どものことを一緒に考えるきっかけにつ ながりました。(児童発達支援センター)

